

„Start2Ride“: IVM läutet Motorradsaison ein

Vier Tage vor dem offiziellen Frühlingsbeginn läutet der Industrieverband Motorrad mit dem „Start2Ride-Day“ am 16. März den Frühling 2013 ein. Mit dabei sind die Marken BMW, Hyosung, Kawasaki, Kreidler, KTM, Kymco, Peugeot, Quadro, Suzuki, Triumph und Yamaha mit ihren Händlern.

Sie präsentieren die neusten Modelle, beraten und laden zum Probesitzen und -fahren ein. Für Motorradfahrer bietet der Tag die Möglichkeit zum direkten Markenvergleich. Er richtet sich nicht zuletzt auch an Wiedereinsteiger. Der Start-2-Ride-Day fand im vergangenen Jahr erstmals statt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



„Start2Ride-Day“.